

ABB EN CHILE:

Enfocados en fortalecer el vínculo con Suiza y honrar su origen helvético

Con más de 130 años de historia, la compañía de origen sueco-suizo se une a la conmemoración del día nacional de Suiza. A través de la innovación, sostenibilidad, diversidad e inclusión, ABB en Chile busca reflejar los valores suizos en sus prácticas empresariales.

ABB en Chile se une a la celebración de los 733 años del natalicio de Suiza, reafirmando su compromiso con el país europeo. La compañía participa en diversas iniciativas que refuerzan su vínculo helvético, honrando su origen sueco-suizo y promoviendo sus valores.

Así lo confirmó Helene Budliger, secretaria de Estado de Asuntos Económicos de Suiza, en su visita a las oficinas de la compañía, en la que describió a Chile como un socio clave debido a su diversidad en recursos naturales, así como su papel crucial en la transición hacia energías más amigables. En este contexto, ABB puede desempeñar un rol crucial.

“ABB en Chile es una empresa clave que puede contribuir a mejorar la eficiencia. La compañía cuenta con tecnología de vanguardia que permite utilizar la energía de manera más inteligente, lo cual es fundamental para reducir nuestro impacto ambiental”, subrayó la secretaria de Estado.

Las declaraciones de Helene Budliger se dieron en el contexto de la firma de un memorándum de entendimiento (MoU, por sus siglas en inglés) entre la Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE) y la Asociación de la Industria Ferroviaria Suiza (Swissrail). Posterior al acto, ABB en Chile ofreció un cóctel de celebración para los asistentes.

“ABB dispone de tecnología especializada en conversión de energía. Esa es una de las soluciones en que la compañía puede cumplir un rol activo, además de aportar en el control, mantenimiento predictivo y otras soluciones destacadas”, comentó Luis Rodríguez, Head of Sales de ABB en Suiza, y representante de la compañía como parte del directorio de Swissrail.

Con actividades vinculadas a Suiza de manera continua, como la mencionada anteriormente, y el respaldo otorgado por ABB en Chile a la muestra “Confluencias” —iniciativa artística liderada por la Embajada de Suiza en Chile en abril de 2024—, la empresa colabora de manera cercana con instituciones del país europeo presentes en Chile.



Helene Budliger, secretaria de Estado de Asuntos Económicos de Suiza; Juan Carlos Muñoz, ministro de Transportes y Telecomunicaciones; y Martin Castellucci, Country Holding Officer de ABB en Chile y Perú, tras la firma del memorándum de entendimiento entre EFE y Swissrail. La celebración de este acuerdo se realizó en las oficinas de ABB en Chile.

Reflejo de esto es que fueron una de las 14 empresas que firmaron el acuerdo por la empleabilidad juvenil promovido por la Cámara Chileno-Suiza de Comercio y la Fundación Forge, recientemente.

Tal como indica Fabrizio Moyá, Country Human Resources Lead de ABB en Chile, “Suiza es una nación muy importante para nosotros, ya que este país hizo posible que todos y todas los que conformamos esta familia, estemos hoy juntos, generando avances, soluciones e inclusión”.

Por su parte, Martín Castellucci, Country Holding Officer de ABB en Chile y Perú, agregó que “desde ABB en Chile queremos felicitar a nuestros amigos en Suiza en su Día Nacional. Para nosotros es importante alzar una bandera que nos vio nacer y de la que seguimos llevando un legado que hace parte de nuestro ADN empresarial”.